

Ressort: Musik

African Hip-Hop trifft auf Global Music

Quirlige Performance

Bonn- Beuel, 02.08.2023, 16:14 Uhr

GDN -

Ein einzigartiges Vergnügen präsentiert der Kulturverein KuKuG .e.v. am 30.August 2023 im Pantheon Theater Bonn,Siegburgerstrasse.42 ,Beginn 20.Uhr. Die besten Hiphop Tänzer werden auf Einladung für einige Wochen in Bonn zu Gast sein.

Sean, Tich und Terrance kommen aus Simbawe und gelten in ihrem Land als eine Performance von höchster Show Qualität. Sie geben hier Tanzworkshops in Schulen und haben einige Konzertauftritte.

Sie haben für diesen Abend eine Tanz- und Videoshow kreiert, bei der sie nicht nur ihr Land, sondern auch ihre Arbeit in Simbabwe vorstellen.

Zu diesem Auftritt passt perfekt das internationale Global Music Orchestra, das von Mike Herting gegründet wurde. Eine bessere und kreative Ergänzung kann man sich gar nicht vorstellen. Das wird einzigartig

Zu diesem Auftritt passt perfekt das internationale Global Music Orchestra, das von Mike Herting gegründet wurde. Eine bessere und kreative Ergänzung kann man sich gar nicht vorstellen.

Ein paar Angaben hierzu: Sean Mambwere gehört nicht nur die größte Tanzschule in Harare, sondern er wurde auch mit allen Tanzpreisen ausgezeichnet, die es gibt. Er prägt die urbane Tanzkultur Simbabwes mit eigener Tanztechnik und -fertigkeit. Er besitzt auch einen akademischen Abschluss in Diskreter Mathematik von der National University of Science and Technology in Bulawayo. Mike Herting ist als Pianist, Komponist, Arrangeur und Produzent seit Anfang der 80er Jahre in Deutschland aktiv. Er war der Gründer der ambitionierten Jazz-Rockgruppe „Headband“ und gehörte zum Kölner Trio „Härte 10“, einer experimentellen Funk-Rockformation.

Herting ist führend auf dem Gebiet kulturübergreifender Musikereignisse und setzt sich seit Jahren intensiv mit indischer und afrikanischer Musik auseinander und kreiert dadurch einzigartige Konzerte. Vor einigen Jahren hat er deshalb auch das Global Music Orchestra gegründet.

Pape Samory Seck arbeitet seit vielen Jahren mit dem GMO zusammen. Er ist einer der besten Perkussionisten aus dem Senegal und mittlerweile auch in Deutschland. Als Musiker ist er weltweit unterwegs, lebt aber schon sehr vielen Jahre in Bonn. Er unterrichtet an der Pop-Akademie in Mannheim und an der Musikhochschule in Detmold.

www.kukug.de

Bericht online:

<https://www.germindailynews.com/bericht-124615/african-hip-hop-trifft-auf-global-music.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV: Dieter Theisen

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der

allein jeweilige Autor verantwortlich. Dieter Theisen

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.

3651 Lindell Road, Suite D168

Las Vegas, NV 89103, USA

(702) 943.0321 Local

(702) 943.0233 Facsimile

info@unitedpressassociation.org

info@gna24.com

www.gna24.com